



# 輝け！北っ子！

## 修学旅行に行ってきました ～大雪も含めてすべて思い出に～

コロナ禍の中、延期・延期となっていた修学旅行。ようやく行ってきました。祝日開けの24日～25日の1泊2日、会津方面での実施となりました。6年生は昨年から、様々な行事が中止となってしまい、5年生での宿泊学習もできずじまいでした。今回が初めての宿泊活動になりました。子どもたちにとって「宿泊」はとっても楽しみな活動で、小学校生活最大の楽しみといってもいいのではと思う活動です。コロナ対策などいろいろと制限のある活動にはなりましたが、実現できたことそのものを本当にうれしく思います。

修学旅行は、最初の目的地に行くまでに大雪で高速道路が通行止めとなったり、途中、雪の影響で日程に遅れがでたりしたもの予定していた活動はなんとかすべて行うことができました。団体行動中心の修学旅行にはなりましたが、その中でも子どもたちは笑顔いっぱい。学校の中ではなかなかできない体験を友達と一緒にすることで、さらに楽しい思い出となったようでした。これからの残された小学校生活もがんばってほしいと思います。修学旅行の日程、活動時の様子(写真)を紹介します。※前任の佐藤睦弘先生(現裏磐梯小学校長)より子どもたちに差し入れいただきました。

【24日(水)】学校－会津藩校日新館－飯盛山／赤べこ絵付け体験－鶴ヶ城天守閣－福島県立博物館－ホテル東鳳(泊)

【25日(木)】ホテル－会津本郷焼／絵付け体験－野口英世記念館－河京ラーメン館－磐梯噴火記念館／3Dワールド－学校

